

## **22. November 2019, von Michael Schöfer Jetzt kann er beweisen, dass er es drauf hat**

Der Polizeigewerkschafter Rainer Wendt wird Presseberichten zufolge Staatssekretär im Innenministerium von Sachsen-Anhalt. Dass der selbsternannte Hüter von Recht und Ordnung in Nordrhein-Westfalen elf Jahre lang rechtswidrig Dienstbezüge erhielt, ist offenbar kein Hinderungsgrund. Ob er in Sachsen-Anhalt mit seinen einfältigen Phrasen Erfolg haben wird? Nun muss er zumindest als Bundesvorsitzender der DPoIG zurücktreten, denn er kann ja wohl kaum gleichzeitig einer Landesregierung angehören, die von seiner Gewerkschaft in Tarifaueinandersetzungen bekämpft wird. Interessant, dass der Grünen-Fresser damit Mitglied einer schwarz-grün-roten Regierungskoalition wird. Ausgerechnet er. Das dürfte kaum für Harmonie sorgen. Jetzt kann der Sprücheklopfer, der gerne über das angebliche Staatsversagen schwadroniert, endlich einmal beweisen, dass er es drauf hat. Oder auch nicht.

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2554.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2554.html)